

ABSTRAK

Sachrul Yanuar, NIM 3504170143. 2024. Skripsi ini berjudul “Pengelolaan Potensi Desa Oleh Pemerintah Desa Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Desa Di Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran”

Latar belakang penelitian ini menunjukkan salah satu kabupaten yang melaksanakan pengelolaan potensi desa adalah Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran. Kegiatan ini merupakan program Pemerintah Desa guna meningkatkan Pendapatan Asli Desa (PADes). Pengelolaan potensi Desa merupakan kegiatan dan tindakan terhadap aset Desa mulai dari perencanaan, pengadaan, penggunaan, pemanfaatan, pengamanan, pemeliharaan, penghapusan, pemindahan tangan, penataan usaha, penilaian, pembinaan, pengawasan dan untuk menentukan serta mencapai sasaran-sasaran yang telah ditetapkan melalui pemanfaatan sumber daya manusia serta sumber-sumber lainnya. Dengan rumusan masalah penelitian ialah, Bagaimanakah pengelolaan potensi Desa oleh Pemerintah Desa dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa di Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran? Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian kualitatif deskriptif analisis. Informan dalam penelitian ini ada 7 orang. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yaitu studi kepustakaan, dan studi lapangan. Teknik pengolahan data dalam penelitian ini yaitu mengumpulkan data hasil observasi dan wawancara, Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan bahwa pengelolaan potensi Desa oleh Pemerintah Desa dalam meningkatkan pendapatan asli Desa di Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran bahwa pengelolaan potensi desa belum optimal. Hambatan-hambatan yaitu kurang aktifnya organisasi pemerintah desa, kurang aktifnya dalam mengikuti musyawarah desa sehingga dalam pelaksanaan pengelolaan potensi desa belum optimal. Upaya-upaya yang dilakukan untuk mengatasi hambatan-hambatan dalam pengelolaan potensi Desa seperti mengadakan sosialisasi, musyawarah desa dan memberikan tugas pada pengelolaan potensi dengan cara memberikan informasi tentang apa yang ditugaskan dan menjalankan fungsi-fungsinya sehingga dapat dijalankan sesuai dengan atauran yang disepakati.